

# Nueva hospedería del Hogar de Cristo ya es una realidad en Osorno

**SOCIAL.** Este lunes 3 de febrero será inaugurada la moderna y nueva hospedería gracias a la alianza con la municipalidad y al financiamiento de fondos regionales.

Crónica El Austral  
[cronica@australosorno.cl](mailto:cronica@australosorno.cl)

Este lunes 3 de febrero se cerrará un significativo capítulo que tomó 16 años en la historia del Hogar de Cristo en Osorno: la construcción de un moderno edificio de más de 1.200 metros cuadrados, con todos los estándares de calidad y funcionalidad, para albergar la nueva hospedería de la ciudad. En el inmueble se ubicarán también la oficina matriz de la fundación, así como los equipos de otros programas sociales ambulatorios, como Vivienda Primero y los de Atención Domiciliaria para Adultos Mayores.

El proyecto comenzó a gestarse entre el Hogar de Cristo y el municipio de Osorno en 2008 y ahora, tras 16 años, finalmente se hace realidad. Tal como explica Yerko Villanueva, jefe de operación social territorial de Hogar de Cristo en la región, la inauguración oficial marca un nuevo comienzo.

“Nosotros trabajamos durante muchos años en lugares que no estaban concebidos para lo que hacemos. Y la hospedería estaba convertida en una residencia para adultos mayores con mucho daño por la larga experiencia de vida en la calle. Esos hombres hoy han sido reubicados en lugares más adecuados a su condición”, indicó



EL EDIFICIO TIENE MÁS DE MIL 200 METROS CUADRADOS Y CUENTA CON TODOS LOS ESTÁNDARES DE CALIDAD.

**120** personas en situación de calle serán atendidas en los programas sociales de la nueva hospedería.

Villanueva.

Gracias al trabajo conjunto con la municipalidad local y al financiamiento del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), se atenderá a 120 personas en el total de los programas sociales que funcionarán en la ciudad.

## TRABAJO CONJUNTO

El gobernador de Los Lagos, Alejandro Santana, acompañado de consejeros regionales, asistió junto al alcalde de Osorno, Jaime Bertín, quien además de valorar el significado solidario que conlleva la nueva infraestructura, destacó el trabajo tripartito entre el Hogar de Cristo, el Gobierno Regional de Los Lagos y el municipio.

“Nos unimos de forma sincronizada para ofrecer un espacio moderno y confortable en bienestar de los huéspedes

de esta fundación. Son instalaciones amplias y seguras, que por sobre todo apuntan a la inclusión social”, señaló Jaime Bertín.

La directora nacional de Operación Social de Hogar de Cristo, Solange Veloso, manifestó que “a partir de ahora, la actual hospedería trabajará en un lugar digno y de alto estándar para lograr que quienes pernoctan en ella, logren encontrar allí la orientación que les permita recuperar sus vidas y dignidad”.